



令和6年（2024年）4月25日

報道機関 各位

キャンベルタウン市と越谷市
妹都市提携40周年を迎えました

越谷市とオーストラリア、ニューサウスウェールズ州キャンベルタウン市との間で昭和59年4月11日に結ばれた姉妹都市提携は今年で40周年を迎えました。この姉妹都市提携は、両市の市民が風俗・生活習慣・文化等の違いを乗り越え海外の人々と交流し、幅広い国際視野を身につけ、相互理解が深められるようにと結ばれたものです。姉妹都市が締結されてから、これまでの間に両市は生徒のホームステイや職員の派遣など、様々な交流を行ってきました。また、海外渡航が制限されていたコロナ禍においてもオンラインで交流を継続するとともに、制限が緩和された昨年度には通常どおりの事業を再開しました。

この、姉妹都市提携40周年を記念して、先日、令和6年4月10日（水）から4月14日（日）までの5日間の日程で、市長や議長を含む越谷市からの使節団5名がキャンベルタウン市を訪問しました。滞在期間のうち、4月11日（木）にはコシガヤパークでの記念樹の植樹式やキャンベルタウンアートセンターで調印式を実施しました。また、4月12日（金）にはサッカーやラグビーの公式試合も行われるキャンベルタウンスポーツスタジアムや完成間近のウォーターパーク等キャンベルタウン市内の主要施設を見学しました。

今回、越谷市でも姉妹都市提携40周年を祝うため、令和6年5月27日（月）から6月1日（土）までの日程で、キャンベルタウン市長やゼネラルマネージャーを含むキャンベルタウン市からの使節団4名を越谷市へ招待します。越谷市滞在中にはキャンベルタウン公園（鷺高第五公園）での植樹式や市役所で調印式を行ったり、今年完成した市役所の見学やこしがや能楽堂にて伝統文化の体験を実施したりする予定です。

今後も両市の姉妹都市関係が未永く継続されていくよう、様々な交流を実施していきます。

【キャンベルタウン訪問時の写真】



4/11 コシガヤパーク植樹式



4/11 キャンベルタウン
アートセンター 調印式



4/12 キャンベルタウン
市内ウォーターパーク見学



4/12 キャンベルタウン
スポーツスタジアム見学

問合せ：市民協働部 市民活動支援課 課長 八木下 太
TEL 048-963-9153